Sujet: [INTERNET] Projet Photovoltaique à HAGET

De: FREDERIC DAUPHIN < frd107@me.com>

Date: 13/03/2022 19:52

**Pour:** pref-haget@gers.gouv.fr

Monsieur,

Je m'oppose à ce projet de photovoltaïque sur sol naturel à HAGET car :

- les terres agricoles doivent servir à nourrir les Hommes.
- Plutôt que de détruire des sites naturels, il faut utiliser des sites déjà anthropisés.
- Le porteur de projet aurait dû étudier d'autres sites déjà dégradés, or il ne l'a pas fait.
- Si nous détruisons tout espace naturel autour de nous, que restera-t-il pour nos enfants !
- Si nous détruisons cet espace préservé, les animaux sauvages privés d'habitat disparaîtront.
- Les profits seront réservés à la société financière qui investit (basée très loin de notre territoire et filialisée tout autour du monde). Par contre, tous les désagréments seront pour notre territoire (destruction de collectif, destruction de notre environnement).

Cordialement,

FRÉDÉRIC DAUPHIN

Envoyé de mon iPhone

1 sur 1 14/03/2022 09:38